Innovationen aus der Region gesucht

Region «Der WPO-Impuls hat sich zu einem fixen Jahreshighlight in der Region entwickelt und stellt immer wieder die Innovationskraft der Wirtschaftsregion zwischen Winterthur und St.Gallen unter Beweis», schreibt das Wirtschaftsportal Ost (WPO) in einer aktuellen Mitteilung. Am 5. September wird die Veranstaltung zum vierten Mal durchgeführt. Ab sofort und bis zum 26. Mai können sich Unternehmen aus der WPO-Region - Hinterthurgau, unteres Toggenburg, Wil, Uzwil - bewerben, um am Anlass eine Innovation zu präsentieren. Diese kann verschiedenster Natur sein: Von speziellen Verfahren, über einzigartige Dienstleistungen bis hin zu Produkt- und Prozessinnovationen. (pd)